



## Polizeirevier Salzwedel

### Polizeimeldungen PRev. Salzwedel

Berichtszeitraum vom 25.01.2026 bis 26.01.2026

**Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "Brand in Gardelegen" "Wiederholt ohne Versicherung gefahren"  
"Lok mit Graffiti beschmiert" "Diebe festgestellt" "VW stößt gegen Laterne" "Toyota landet in Hecke"  
"Geschwindigkeitskontrollen"**

#### **Brand in Gardelegen**

Gardelegen, Weteritzer Landstraße, 25.01.2026, 22:05 Uhr

Am Sonntagabend wurden Feuerwehr und Polizei zum Brand einer Gartenlaube in Gardelegen in der Weteritzer Landstraße gerufen. 19 Kameraden der Feuerwehr, die mit vier Fahrzeugen im Einsatz waren, löschen das Feuer. Dieselbe Laube hatte schon einmal am 13.01.2026 gebrannt. Der Schaden wird auf einen vierstelligen Betrag geschätzt. Es wird wegen Brandstiftung ermittelt. Zeugen, die etwas beobachtet haben oder Hinweise zu Tatverdächtigen geben können, werden gebeten sich bei der Polizei in Salzwedel (03901 8480) oder Gardelegen (03907 7240) zu melden.

#### **Wiederholt ohne Versicherung gefahren**

Salzwedel / Arendsee, 25.01.2026, 13:15 Uhr und 15:05 Uhr

Ein 36jähriger, der am Sonntag in Salzwedel mit einem KIA unterwegs war, wurde am Kuhdamm einer Kontrolle unterzogen. Dabei wurde festgestellt, dass das Fahrzeug nicht zugelassen und auch nicht versichert war. Dem Mann wurde die Weiterfahrt untersagt. Allerdings hielt er sich nicht daran und wurde am selben Tag etwa zwei Stunden später in Leppin auf der Bundesstraße 190 angetroffen. Dieses Mal stellten die Beamten die Kennzeichen, sowie die Fahrzeugschlüssel sicher, um weitere Fahrten zu unterbinden. Zudem wurden zwei Strafverfahren, wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz eingeleitet.

#### **Lok mit Graffiti beschmiert**

Salzwedel, Kleinbahnstraße, 25.01.2026, 16:00 Uhr

Sonntagnachmittag wurden durch einen aufmerksamen 47jährigen zwei verdächtige Personen an einer Lok in Salzwedel in der Kleinbahnstraße gemeldet. Vor Ort stellten die Beamten zunächst die Lok fest, welche frische Graffitischmierereien aufwies. In der Nähe stellten die Beamten dann einen 17jährigen sowie einen 15jährigen fest, die farbbeschmierte Kleidung trugen und diverses Malwerkzeug mitführten. Der Schaden soll im dreistelligen Bereich liegen. Es wurden Strafverfahren wegen Sachbeschädigung eingeleitet.

### **Diebe festgestellt**

Salzwedel, Gardelegener Straße, 24.01.2026, 02:20 Uhr

Samstagfrüh kontrollierten Beamte zwei Männer (40/34) im Stadtgebiet von Salzwedel, die mit Fahrrad und einem Anhänger unterwegs waren. Auf dem Anhänger befanden sich ein Laminiergerät, Pakete mit Laminierfolie sowie zwei Lautsprecher. Das wollten die Männer angeblich im Sperrmüll gefunden haben. Jedoch hatten die Männer auch Einbruchswerkzeug wie Kuhfuß und Bolzenschneider dabei, so dass die Beamten den Männern keinen Glauben schenkten. Die Gegenstände wurden daraufhin erst einmal sichergestellt. Im Laufe des Tages konnte dann ermittelt werden, dass diese Sachen aus den Geschäftsräumen einer Firma in der Gardelegener Straße gestohlen worden. Gegen die beiden Männer wurden Strafverfahren eingeleitet.

### **VW stößt gegen Laterne**

Gardelegen, Bertolt-Brecht-Straße, 25.01.2026, 22:35 Uhr

Ein 25jähriger war am Sonntagabend mit seinem VW in Gardelegen auf der Bertolt-Brecht- Straße in Richtung Gifhorner Straße unterwegs, als er in einer Rechtskurve bei winterglatter Fahrbahn nach links von der Fahrbahn abkam und gegen eine Straßenlaterne prallte. Dabei entstand Sachschaden im vierstelligen Bereich. Verletzt wurde bei dem Unfall niemand.

### **Toyota landet in Hecke**

Benkendorf, 26.01.2026, 06:10 Uhr

Die Ortslage Benkendorf aus Richtung Büssen kommend befuhr am Montagmorgen bei winterlichen Fahrbahnverhältnissen ein 21jähriger mit einem Toyota. Dabei kam er nach links von der Fahrbahn ab und landete in einer Hecke eines dortigen Grundstückes. Der Mann blieb unverletzt, verursachte jedoch Schaden im vierstelligen Bereich.

### **Geschwindigkeitskontrollen**

Letzlingen, Magdeburger Straße (B71), 23.01.2026, 07:00 - 11:30 Uhr

Die Geschwindigkeit wurde am Freitag auf der Magdeburger Straße in Letzlingen bei der Kita kontrolliert. Hier ist die zulässige Höchstgeschwindigkeit mit 30 km/h ausgeschildert. 1287 Fahrzeuge passierten in der Kontrollzeit das Messgerät. Davon waren 65 Fahrzeuge zu schnell unterwegs. 21 Fahrer müssen nun ein Verwarngeld bezahlen und 44 Fahrer erwartet ein Bußgeld. Der unrühmliche Spitzentreiter brachte es auf 72 km/h.

Stöckheim, K1118, 24.01.2026, 21:00 - 22:00 Uhr

In der Ortslage Stöckheim aus Richtung Lüdelsen kommend wurde am Samstagabend für eine Stunde die Geschwindigkeit gemessen. Dabei gerieten 25 Fahrzeuge in das Visier des Messgerätes der Beamten. Zwei Fahrer hielten sich nicht an die innerorts vorgeschriebenen 50 km/h. Diese müssen nun ein Verwarngeld bezahlen. Das schnellste Fahrzeug wurde mit 68 km/h gemessen.

(IR)

